

El Patronato Municipal de Latacunga celebra con éxito la exposición “Raíces Latacungueñas: Aventuras para Niños”



El Patronato Municipal de Latacunga llevó a cabo con gran acogida la exposición “Raíces Latacungueñas: Aventuras para Niños”, un evento en el que los alumnos de los Centros Integrales “Pequeños Soñadores” presentaron una muestra cultural basada en las tradiciones y la riqueza histórica de la ciudad.

El evento, que tuvo lugar en un ambiente festivo y educativo, contó con la participación de varias instituciones educativas y público en general. La actividad buscó fortalecer el aprendizaje de los niños y niñas acerca de la historia y la identidad de Latacunga, fomentando el sentido de pertenencia desde una edad temprana.

Además, los asistentes pudieron beneficiarse de los servicios gratuitos ofrecidos por la Clínica Móvil, que incluyeron atención en odontología, medicina general, psicología, estimulación temprana y terapia de lenguaje.



Carmen Cárdenas, presidenta del Patronato Municipal de Latacunga, destacó la dedicación del equipo de profesionales de los Centros Integrales “Pequeños Soñadores” y su compromiso con la educación y bienestar de los niños en situación de vulnerabilidad.

“Este programa busca no solo brindar educación de calidad, sino también fortalecer en los niños el conocimiento y amor por nuestras tradiciones y cultura, que muchas veces están siendo olvidadas. Queremos que crezcan orgullosos de sus raíces,” expresó Cárdenas.

Asimismo, agradeció a los padres de familia por la confianza depositada en el proyecto “Pequeños Soñadores”, una iniciativa que trabaja por el desarrollo integral de la niñez de escasos recursos en el cantón.

Por su parte, Andrea Delgado, docente del Centro Integral, resaltó la importancia de integrar actividades pedagógicas y culturales en la formación de los niños expresó:

“Hoy hemos mostrado las actividades diarias que realizamos con los pequeños. Estas tareas, diseñadas con amor y utilizando un método pedagógico especializado, tienen como objetivo motivarlos a aprender más sobre nuestra cultura y tradiciones, fomentando su desarrollo integral.”

La exposición “Raíces Latacungueñas: Aventuras para Niños” reafirma el compromiso del Patronato Municipal de Latacunga con la educación, la cultura y el bienestar de la niñez, promoviendo espacios de aprendizaje significativos que enriquezcan la vida de las futuras generaciones.

Contacto de prensa:

Santiago Esparza, Analista de Producción y Cobertura

Teléfono: 099 986 7331

Mail: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com



